

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Nama Satuan Pendidikan : SMK Mitra Sehat Mandiri Sidoarjo
 Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
 Kelas / Semester : XII / Ganjil
 Materi Pokok : Application Letter
 Waktu : 2 x 45 menit
 Pertemuan : ke 2

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Disajikan contoh Curriculum Vitae, peserta didik dapat menganalisis pengertian, tujuan, struktur dan fungsi dari Curriculum Vitae dengan benar.
2. Disajikan contoh Curriculum Vitae, peserta didik dapat membuat Curriculum Vitae sesuai konteks secara mandiri.

B. BAHAN, ALAT DAN MEDIA

- a) Bahan : Materi dari buku, ppt, video, internet
- b) Alat : Laptop, Hp Android, internet
- c) Media : Whats App, Google Classroom, Zoom

C. MODEL PEMBELAJARAN DAN PENDEKATAN

Guru melakukan kegiatan pembelajaran dengan pendekatan pembelajaran *Saintifik* dan model pembelajaran *Project Based Learning* agar tujuan pembelajaran yang diharapkan dapat dicapai

D. LANGKAH-LANGKAH PEMBELAJARAN

KEGIATAN PEMBELAJARAN		
	GURU	SISWA
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> - Guru meminta siswa bergabung di zoom dan memberikan meeting ID beserta passwornya melalui WA. - Guru memulai pembelajaran dengan salam, ucapan syukur, doa dan menyapa siswa melalui Zoom - Guru melakukan presensi melalui Zoom - Guru bertanya tentang materi pertemuan minggu lalu. - Guru memberi motivasi dengan menayangkan video motivasi 	<ul style="list-style-type: none"> - Siswa bergabung di zoom - Siswa menjawab salam, berdoa melalui Zoom - Siswa memperhatikan melalui Zoom - Siswa menjawab pertanyaan guru - Siswa memperhatikan video
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none"> - Guru meberikan contoh Curriculum Vitae di <i>Google Classroom</i> - Guru meminta siswa untuk menganalisis tentang pengertian, tujuan, struktur dan fungsi dari Curriculum Vitae melalui aplikasi <i>Google Classroom</i> - Guru meminta siswa untuk membuat Curriculum Vitae - Guru meminta siswa untuk mengunggah hasil kerja di google classroom dengan batas waktu yang ditentukan guru 	<ul style="list-style-type: none"> - Siswa membaca contoh Curriculum Vitae melalui <i>Google Classroom</i> - Siswa menganalisis tentang pengertian, tujuan, struktur dan fungsi dari Curriculum Vitae melalui aplikasi <i>Google Classroom</i> - Siswa membuat Curriculum Vitae - Siswa mengunggah hasil kerja di google classroom sebelum batas waktu yang ditentukan guru
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> - Guru bersama-sama dengan siswa menyimpulkan kegiatan pembelajaran hari ini - Guru meminta siswa untuk menyiapkan job vacavcy bisa dari Koran/Pengumuman/Browshing maupun media lainnya untuk pertemuan berikutnya - Guru menyampaikan rencana pembelajaran untuk pertemuan berikutnya melalui google classroom - Guru mengakhiri pembelajaran dengan doa dan salam 	<ul style="list-style-type: none"> - Siswa bersama-sama dengan guru menyimpulkan kegiatan pembelajaran hari ini - Siswa membaca anjuran guru menyiapkan job vacavcy bisa dari Koran/ Pengumuman/ Browshing maupun media lainnya untuk pertemuan berikutnya - Siswa membaca rencana pembelajaran untuk pertemuan berikutnya - Siswa berdoa dan menjawab salam

E. PENILAIAN HASIL BELAJAR

- a. Penilaian Sikap : Menyelesaikan setiap tugas tepat waktu (disiplin, tanggung jawab, dan kerjasama)
- b. Penilaian Pengetahuan : Penugasan hasil analisis Curriculum vitae
- c. Penilaian Keterampilan : Unjuk kerja Membuat Curriculum vitae

Sidoarjo, 15 Oktober 2020

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Guru Bahasa Inggris,

apt.,Andri Priyoherianto, S.Farm., M.Si.

Ema Deviana, S,Pd.